



70 Jahre LTG-FÃ¶rderverein – Konzert am 30. November

Beitrag

Der FÃ¶rderverein des Ludwig-Thoma-Gymnasiums feiert heuer sein 70-jÃ¶hriges Bestehen. Aus diesem Grund veranstaltet der FÃ¶rderverein am kommenden Freitag, den 30. November 2018, um 19:30 Uhr in der Aula des Ludwig-Thoma-Gymnasiums ein Konzert der bekannten Priener Band *blues4use*.

1948 haben sich in Prien und Umgebung Eltern in der damaligen Elternvereinigung Realschule Prien e.V. zusammengetan, um eine neue Schule zu grÃ¼nden – und den SchÃ¼lerinnen und SchÃ¼lern den weiten Weg zu den Realschulen und Gymnasien in Traunstein und Rosenheim zu verkÃ¼rzen. Ein Jahr danach begann der Schulbetrieb – einer *hÃ¶heren Schule* wie es damals hieÃ – in den RÃ¤umen des Gasthauses St. Salvator. Ein wagemutiges Eltern- und BÃ¼rgerprojekt so knapp nach dem 2. Weltkrieg – und der Beginn des heutigen doch ganz stattlichen *Ludwig-Thoma-Gymnasiums*.

Mitglieder der Band *Blues4Use*, sind (u.a.) Ulli Nathen-Berger (Gesang, Gitarre, Bluesharp), Dr. Thomas Bogenberger (Bass, Gitarre, Gesang), Uli Bauer (Piano, Orgel) und Willi WeiÃ (Saxofon) darunter also ehemalige SchÃ¼ler und ein LTG-Lehrer.

Foto: HÃ¶tzelsperger **Bildunterschrift:** vor 10 Jahren: Einweihung fÃ¼r Mensa im Ludwig-Thoma-Haus

Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
☎ 0 80 35/968 4290

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Ludwig-Thoma-Gymnasium
2. Prien am Chiemsee